

この話はりんごの木のことである。今私たちは直面している肌トラブルや病気と全く同じことだと思つた。ニキビや湿疹には薬を塗る、風邪を引いたら薬を飲むなど、今は対症療法をするのが当たり前で、症状もすぐ良くなれる。それで私は完治したかのようだと思つてしまひだが、薬によつて抑えられただけのことであつて、根本的な解決にならないばかりか、自分の身体が発してしま異常のサインを消さなければいけない。解決にならなければ、根本的な解決にならなければいけない。身體が本当に何を求めていたのか、身体が本当に深い部分の本質に目を向けていたことは、誰も考へなければいけない。自分たちは自己抵抗力を失つたよ。農業や肥料によつて私たちの抵抗力を失つた。病気やトラブルを引き起こしやうとしたが、今までの薬によつて私たちには自然の副作用や添加物、依存性はとも考へなければいけない。りんごの木が農業によつて私たちの身体によつていき合つていいく必要がある。

とが常識とされていながら、それは間違っていた。薬を使うことと教えてくれるのほんの一握りで、知らぬ人にいふ人も多いのではないうだろか。医者のがモにはなりではなく、この負のルーラーか。
ればいけない。対症療法ではなく、自然治療に重きを置いた生活をしていかなければなりません。また、それを伝えていく必要があるならば、予防医学の力を高める方法をもつて取り入れ、自然治療はなく、自分にならなければいけない。木村さんはとても努力した。世の中一筋縄では違ひのだ。

添加物や薬の害は身体に確實に溜まり、私が木村さんはとても努力したことの方が多い。しかし、諦められた。その姿を神様はちゃんと見てくれた。あの時、何度も失敗を繰り返してから死のうとした。だから死のうと思ふ。責任を伴うことは勇気がいる。責任を伴うこともある。

う。険しく辛いことの方が多い。人は弱い生
き物だから、そこを乗り越えてこそ大きな成長
しかしい、そこから楽な方に進むたくなる。
に繋がる。自分ひとよりが大変で、誰も分か
てくれると人にはいられない。そら思ってこ
様だけは見てくれていい。うと思ってこ
なく、その努力にはいられない。うと思
てもいいのではいけない。うと思
ずいし、努力は決して無駄にはならない。
自分の選んだ道は決して間違はない。うと思
話であり。う信じて自分の道を貫く勇気を手
う信じて自分の道を貫く勇気を手えてくれる